

社協だより



2022.1

一人ひとりを大切に、ともに支え、ともに生きる共生のまち・南城市



謹賀新年

令和3年度 沖縄県知事表彰・ 全民児連表彰伝達式及び退任者感謝状授与式



沖縄県知事表彰・全民児連表彰伝達式が行われました。

沖縄県知事顕彰

感謝(特別功労)

表彰(ボランティア功労)

株式会社アサヒプラント 様

嶺井いきいきサロン 様 高宮城いきいきサロン 様

大里グリーントウン自治会介護予防部 様

全国民生委員児童委員大会

嶺井末子 様(当山区) 新崎初子 様(山里区)

全民児連会長表彰

上原一宏 様(古堅区) 玉城恒夫 様(稲福区)

ともに生きる共生のまち南城市を支える、企業・地域の皆様、受賞おめでとうございます。



社協だよりは、赤い羽根共同募金の配分金で作成されています。



ボランティアセンター情報



「盲導犬講話」 ～玉城小学校4年生～



12月19日(火)玉城小学校にて盲導犬講話が行われました。講師に、盲導犬ユーザーの桐原好枝さんをお招きし、盲導犬になるまでの流れや普段の生活について学びました!「障がいがあっても、ルート(盲導犬)のおかげで外出できる一方、まだまだ盲導犬の事を理解してもらえないこともあります。だからこそ、たくさんの方に盲導犬を知ってもらいたいです。」と、桐原さんは生徒たちに語りかけます。最後には、ルート君とふれ合う時間があり、子どもたちは終始笑顔でとても喜んでいました♪



パラスポーツを体験しよう「ボッチャ」 ～佐敷小学校・知念小学校～

南城市身体障害者福祉協会と沖縄県身体障害者福祉協会の協力のもと、今回で2年連続となるボッチャ体験を市内の小学校で実施しました!

3年生が国語の授業でパラリンピックについて学ぶ機会があり、競技の体験はもちろんのこと、身体に障がいがある方とボッチャを通して楽しく交流を行うことが出来ました(^^)南身協の屋比久一男会長は、「私たち障がい者でもスポーツやその他、やり方やルールが違っていても、皆さんと変わらず色々なことに挑戦しています!皆さんもたくさんの方に挑戦をして、色々と学んで頑張ってもらいたいです!」と子ども達にエールを送りました♪



佐敷小学校

知念小学校



絵本の読み聞かせでつながる交流会

12月初旬に沖縄国際学院高等専修学校の生徒が、バンビ保育園の園児たちに絵本の読み聞かせを行い、交流を深めました。英語と日本語で読み聞かせを行う高校生のおにーちゃん、おねーちゃんたちの読み聞かせを楽しそうに聞く子どもたちは「この動物は英語で何って言うの?」と質問もしていました♪ボランティア活動推進校である2校の異世代交流はとても楽しい時間となりました(^^)



古着回収及び寄贈式

11月22日(月)、沖縄国際学院高等専修学校ILAコースの生徒6名が中心となり、南城キャンパスで集められた古着やカバン・靴等がヘルプオキ合同会社(ネズビットクリス代表)へ贈呈されました。

取材に答えてくれた1年生、前里^{まえざと}渉^{しょうま}真君は『クラスでボランティアの授業があり、自分達でも困っている世帯の方々に対して何か出来ないか?と9月後半に古着集めを企画。ちょうど衣替え時期の10月後半から11月初旬の2週間、南城キャンパスで生徒や父母、教員の協力を得て古着回収を行った。』

集まった古着等は段ボール箱や衣装ケースにして約60箱分。配分はボランティア活動では限界があるので、ヘルプオキ合同会社へ依頼することにしました。満遍無く平等に困っている世帯へ行き渡って欲しい。今後は食料品を集めていけたら良いなと考えています!!』と話していました。

